
ゲストからのメッセージ 

 

井上鈴香さん 

いつもお世話になっております。 

本日はＳＤＧｓサミットにお招き頂き、ありがとうございました！ 

３年生のみなさんが調べたことを発表するだけでなく、他学年の生徒さんたちも

巻き込みながら、具体的な行動やアクションプランを考えて発表して下さっていた

ことが、とても素敵だなと思いました。 

また、当日の準備や進行も全て生徒さんがされていたということで、今年度は特

に初めての試みが多くてご苦労も多かったことと思います。 

見守っていらっしゃる先生方も一緒に、ああでもないこうでもないと考えていかれ

た、その過程が大切な時間だったと思うので、これからも試行錯誤した経験を活か

しながら、様々な分野で活躍して頂けると嬉しいです。 

みなさんが取り組んで下さったことにより、きっとこれからの社会がより良いもの

になっていくことと思います。 

そんな期待を抱かせて頂ける、素敵な機会にご一緒させて頂き本当にありがとう

ございました！ 

 


